

Neuer Meilenstein: REXEL und Comtech IT-Solutions launchen cx.prime

REXEL Austria hat es sich zum Ziel gesetzt, Elektrotechniker:innen einfach, schnell und zuverlässig in ihrem Arbeitsalltag zu unterstützen. In diesem Sinne sorgt der Marktführer regelmäßig mit neuen Produkt- und Service-Innovationen für Aufsehen. Neu ist nun die von Comtech IT-Solutions, seit 2019 Tochtergesellschaft von REXEL Austria, entwickelte [Cloud-Lösung cx.prime](#). Diese wurde auf der REXEL expo erstmals präsentiert und verspricht Elektrotechniker:innen mehr Effizienz und Flexibilität in der täglichen Arbeit.

Wien, am 21. März 2023. Unter den zahlreichen Neuheiten, die auf der diesjährigen REXEL expo in Wels vorgestellt wurden, konnte die Warenwirtschaftssoftware cx.prime bereits eine sehr große Fangemeinde für sich gewinnen. Nach einer zweijährigen Entwicklungsphase durch den Salzburger Softwarehersteller Comtech IT-Solutions, der sich seit 2019 unter dem starken Dach von REXEL Austria befindet, ist cx.prime ab sofort verfügbar. Das Tool ist ein cloud-basiertes ERP-System (Enterprise-Resource-Planning) und bringt damit das bewährte Kalkulations- und Abrechnungssystem auf das nächste Level. So können nun Elektro- und Haustechniker:innen betriebswirtschaftliche und operative Abläufe digital abbilden und optimieren. Das geht von Planung und Kalkulation, über Bestellprozesse, bis hin zur Digitalisierung von Baustellen und macht das tägliche Arbeiten der Kund:innen einfacher, effizienter, flexibler und benutzerfreundlicher.

Vernetzte Projektabwicklung aus einer Hand

Die Software soll in erster Linie Kund:innen, Lieferant:innen, Ausschreibungen und Anlagen miteinander vernetzen. Nutzer:innen können mithilfe eines einzigen Tools Projekte verwalten und abrechnen, (Ersatz-)Teile bestellen und normgemäß auf Ausschreibungen reagieren. Obwohl kein Server mehr benötigt wird und alle Prozesse zentralisiert ablaufen, ist cx.prime mit bestehenden, beliebten Kalkulations- und Abrechnungssystemen ausgestattet. Weiters wird die Möglichkeit geboten, den Funktionsumfang nach eigenen Wünschen mit diversen Add-Ons zu erweitern und mit anderen Programmen zu verknüpfen. Dadurch, dass alle Daten von cx.prime automatisch in der Cloud gesichert werden, ist eine zusätzliche manuelle Sicherung nicht notwendig. Die Software ist mit allen gängigen Betriebssystemen kompatibel, im Prinzip benötigen Nutzer:innen lediglich ein internetfähiges Gerät. Durch die integrierte Mobile-Lösung können alle Funktionen auch unterwegs uneingeschränkt genutzt werden. Elektrotechniker:innen dokumentieren so etwa Arbeitszeit und Material direkt auf der Baustelle. Ein weiteres Feature, das Nutzer:innen Zeit spart, ist, dass digitale Unterschriften mobil eingeholt und im System hinterlegt werden können. Zur Einführung bietet Comtech allen Interessent:innen umfangreiche Beratung rund um Schnittstellen, Funktionen und Pricing. Auch nach der Anschaffung steht ein eigenes Support-Team zur Verfügung.

Großer Zuspruch aus der Elektrobranche

cx.prime kann ab sofort über die [Website von Comtech](#) bezogen werden. Dabei wählen Kund:innen zwischen einem Jahres- und Monatsabo. Alexander Nowak, Geschäftsführer von Comtech IT-Solutions, sagt: „Wir sind überzeugt, dass cx.prime Elektrotechniker:innen in ihrer täglichen Arbeit entlastet, sodass sie sich auf wesentliche Aufgaben auf der Baustelle konzentrieren können. Das erste Echo auf der REXEL expo war jedenfalls überwältigend und hat gezeigt, dass wir mit der neuen Lösung den Puls der Zeit getroffen haben.“

Über die REXEL Austria GmbH:

REXEL Austria ist mit den Marken REGRO, SCHÄCKE und dem Tochterunternehmen Comtech führend im heimischen Elektrogroßhandel tätig. Das Unternehmen zeichnet sich durch umfassendes Dienstleistungsangebot und ein Portfolio von qualitativ hochwertigen Produkten aus. In Österreich ist REXEL seit 1996 vertreten, verfügt über 18 Standorte und beschäftigt rund 700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Marke REGRO bietet Produkte und Leistungen für Industrie- und Facilitybetriebe, die Marke SCHÄCKE Produkte und Leistungen für das Elektrohandwerk und den Elektrofachhandel. Seit 2019 gehört auch das Unternehmen Comtech IT-Solutions, Soft- und Hardwarespezialist für die Elektro- und Haustechnikbranche, zu REXEL Austria. Der Elektrogroßhändler konnte in Österreich einige Auszeichnungen für sich gewinnen, so beispielsweise 2017 den Österreichischen Logistikpreis des VNL (Verein Netzwerk Logistik) und 2018 den LOZ-Award, im Rahmen dessen das Logistikzentrum in Oberösterreich zum Besten des Landes gekürt wurde.

J. Robert Pfarwaller ist seit März 2014 Vorsitzender der Geschäftsführung der REXEL Austria GmbH. Seit Oktober 2022 ist Pfarwaller Mitglied des Vorstandes der REXEL Gruppe und verantwortet als Regionaldirektor die Aktivitäten in DACH & Slowenien. Zusätzlich zu seiner Position bei REXEL ist er unter anderem Mitglied des Vorstands der Industriellenvereinigung Wien sowie Bundesgremialobmann des Elektro- und Einrichtungsfachhandels der Wirtschaftskammer Österreich.

Mehr: <https://www.rexel.at/>

Über die REXEL Gruppe International:

REXEL wurde 1967 in Frankreich gegründet und ist weltweit eines der führenden Unternehmen bei Vertrieb und Dienstleistungen rund um das Thema Energie. Der Konzern ist in 24 Ländern vertreten und hat weltweit 1.900 Niederlassungen mit 26.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. REXEL ist in Paris börsennotiert.

Mehr: <https://www.rexel.com/>

Pressekontakt Unternehmen:

REXEL Austria
Carina Sima
E-Mail: carina.sima@rexel.at
Tel.: +43 664 845 0365

Pressekontakt Agentur:

Yield Public Relations
Sofia Schrötter
E-Mail: s.schroetter@yield.at
Tel.: +43 676 9111 115